

再生医療 2社と提携

ヒューマンライフコード

へその緒活用、白血病向け

る細胞を使い、白血病の合併症を治す治療薬の開発を目指している。ロートが薬を製造するなど、事業体制を固める。

医薬品卸会社、アルフレッサホールディングスの子会社であるアルフレッサとも提携した。

開発中の治療薬は、ヘ

ヒューマンライフコー

トは17年に設立された。

同社の技術は東京大学医

科学研究所の長村登紀子

准教授の研究に基づく。

白血病の治療には、正

常な血液を作ることがで

きるよう造血幹細胞を移

植する方法がある。そ

の申請する計画だ。

あらかじめ同意を得た

際に合併症として、発疹

や下痢が生じることがあ

る。合併症を抑える通常

の薬の効果が得られない

場合に、今回の細胞を利

用できると同社は期待し

ている。

再生医療分野のスター
トアップ企業、ヒューマンライフコード（東京・千代田）はこのほど、ロート製薬など2社と資本提携した。ヒューマンライフはへその緒に含まれ

増殖させたもの。白血病の治療時に起る合併症を治す。国内の患者は約1500人とされる。今後、臨床試験を経て、2023年に製造販売の承認を申請する計画だ。

妊娠から、へその緒や臍帯血（さいたいけつ）を採取した。ヒューマンライフは間葉系細胞の

細胞を使い、白血病の合併症を治す治療薬の開発を目指している。ロートが薬を製造するなど、事業体制を固める。

医薬品卸会社、アルフレッサ

トは17年に設立された。

同社の技術は東京大学医

科学研究所の長村登紀子

准教授の研究に基づく。

白血病の治療には、正

常な血液を作ることがで

きるよう造血幹細胞を移

植する方法がある。そ

の申請する計画だ。

あらかじめ同意を得た

際に合併症として、発疹

や下痢が生じることがあ

る。合併症を抑える通常

の薬の効果が得られない

場合に、今回の細胞を利

用できると同社は期待し

ている。